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建議於屯門區交通燈安裝讀秒器 

 

現時屯門區的交通燈都沒有安裝讀秒器，市民或司機在等候時往往難以預算需

要等候的時間。在安裝讀秒器後，相信能減低市民及司機在等待過程中的煩燥

感覺，可以減少市民冒險在行人過路燈紅燈時違法過路的情況，並進一步提升

區內的交通安全。 

 

現時有關的技術已經很成熟，特別是在中國內地的大城市，有關的讀秒器已經

是標準配備。建議香港政府多向內地學習，慢慢將內地在治理優點吸收過來，

使香港能夠提升治理效能。 

 

因此希望運輸部門能夠考慮在屯門區內人流較高的位置安裝讀秒器，並在稍後

慢慢推廣至全屯門的交通燈。 

 

文件提交人︰甘文鋒 鄺珉樀     蘇嘉雯 

 

 

 

 

 

  


